

COMMUNIQUE DE PRESSE

Strasbourg, le 6 juin 2023

## Un après-midi d'animations pour découvrir les ambitions de transformation de la plaine Élan au Neuhof

La plaine Élan, espace situé en limite de la Réserve naturelle nationale (RNN) Neuhof-Illkirch, au débouché de l'allée Reuss et à l'extrémité Sud-Est de la partie résidentielle du Neuhof, est en reconversion. En effet, dans le cadre du projet de renouvellement urbain porté par l'Eurométropole de Strasbourg, ce lieu de trois hectares, propriété de la Ville de Strasbourg fait l'objet d'études et d'une démarche de concertation pour imaginer sa fonction future.

Alors que la plaine a vocation à s'ouvrir et à s'intégrer au reste du quartier, la collectivité a dessiné les ambitions de ce projet autour de trois axes qui fabriqueront ensemble l'esprit du lieu :

- Le développement de l'agriculture urbaine ;
- Un espace d'éducation à l'environnement ;
- Un espace de sports nature et loisirs en lien avec l'aménagement d'une entrée vers la Réserve naturelle nationale.

Dans le cadre de cette reconversion, la collectivité concerta associations et habitants·es depuis octobre 2021 sur les futurs usages du site. Afin de présenter les projets d'évolution issus des différents ateliers, un après-midi d'animation est organisé le **samedi 10 juin 2023, de 14h00 à 18h00 à la plaine Élan**, en présence des associations locales.

À cette occasion, des stands sur le projet de transformation de la plaine Élan ou encore sur la nature et l'environnement et des temps de visite sont prévus, en présence de **Nathalie Jampoc-Bertrand**, vice-présidente de l'Eurométropole de Strasbourg en charge du renouvellement urbain, de **Benjamin Soulet**, adjoint à la maire de Strasbourg en charge de l'équité territoriale et de la politique de la ville, de **Lucette Tisserand**, conseillère municipale et élue référente du quartier Neuhof-Nord, de **Jonathan Herry**, conseiller municipal et élu référent du quartier Neuhof-Sud, **Antoine Neumann**, conseiller municipal délégué en charge du développement des formes d'agriculture urbaines nourricières.

Plus d'informations sur l'évènement sur [strasbourg.eu/-/la-plaine-elan-evolue](https://strasbourg.eu/-/la-plaine-elan-evolue) et [we.tl/t-0DXjxn6503](https://we.tl/t-0DXjxn6503)

Les journalistes intéressés·es par ce temps d'animations et de concertation peuvent confirmer leur présence par mail à [info.presse@strasbourg.eu](mailto:info.presse@strasbourg.eu)